

NUEVO ENCUENTRO VOLUNTARIADO MIC

Ya hace un año del I Encuentro de Voluntariado Internacional MIC, un año desde el "Regala tiempo, gana Vida". Un encuentro de voluntarios que quiso ser una pequeña luz que nos ayudara a comprender que la solidaridad no es cosa de momentos, sino de formas de entender el día a día y la propia existencia. También un momento para compartir las huellas que el voluntariado había dejado en nuestra vida. Un año después convocamos a otro encuentro.

Hemos elegido el lema "Camino de ida y vuelta"

Nuestro compromiso en la acción voluntaria no tiene solo un antes, sino también un después. Nos ilusionamos y preparamos para ir, pero no nos "podemos" quedar en el allá, hemos de transitar otro camino de vuelta. Y, además, nuestro compromiso no es sólo de hacer el bien sino de recibirlo con naturalidad, integrarlo en nuestra vida y reflejar su luz a nuestro entorno. Que nuestro compromiso sea, así mismo, el de ponernos en marcha, y en disposición de caminar y seguir haciendo que el voluntariado ahonde en nuestra vida. ¡Te esperamos!

